



## RINGKASAN

PUSPITA BELLA YANUARDY. Pengembangan Modul Anggota, Berita, Notifikasi, dan Tiket pada Sistem Informasi Kodefunding di PT Kodetag Global Teknotama. *Member, News, Notification, and Ticket Module Development of Kodefunding Information System at PT Kodetag Global Teknotama*. Dibimbing oleh FIRMAN ARDIANSYAH.

PT Kodetag Global Teknotama atau biasa dikenal dengan sebutan Kodetag merupakan sebuah perusahaan yang bergerak di bidang jasa, khususnya pembuatan *website*. Kodetag memiliki fokus utama sebagai pengembang berbagai produk perangkat lunak. Kodetag memiliki hubungan kerjasama dengan KSPPS (Koperasi Simpan Pinjam dan Pembiayaan Syariah) Berkah Bersama yang menghasilkan sebuah aplikasi koperasi *online* berbasis *mobile* bernama Kodefunding. Di samping itu, Kodetag memiliki berbagai produk, salah satunya adalah situs *web* Kodefunding yang tujuan utamanya adalah untuk menyelesaikan pengolahan data Kodefunding.

Situs *web* Kodefunding merupakan situs *web* yang mampu mengolah data keanggotaan dari koperasi *online* Kodefunding, terutama data keanggotaan. Pada situs *web* ini terdapat dua pengguna, yaitu Super Admin dan Admin Cabang. Fitur anggota dari situs *web* Kodefunding memberikan informasi seputar anggota yang terdaftar di Kodefunding. Selain itu, setiap administrator dari setiap cabang memiliki hak akses masing-masing untuk mengelola data anggota yang terdaftar pada cabang koperasi tempat administrator tersebut bekerja. Beberapa fitur tambahan lainnya, seperti fitur tabungan baru, fitur berita, fitur notifikasi, dan fitur tiket juga dibuat sebagai pendukung sistem ini agar pengolahan data dapat lebih mudah dilakukan.

Metode yang digunakan dalam pengembangan situs *web* Kodefunding adalah metode *prototype*. Metode ini cocok digunakan karena kebutuhan dari klien yang masih belum jelas dan penyesuaian data yang harus dilakukan dengan situs *web* Kodefunding yang sudah ada sebelumnya.

Tujuan dari pengembangan situs *web* Kodefunding ini adalah untuk memudahkan Super Admin maupun Admin Cabang Kodefunding dalam mengelola data anggota Kodefunding.

Dengan Pengembangan Situs *Web* Kodefunding Sebagai Sistem Informasi Manajemen Keanggotaan di PT Kodetag Global Teknotama, modul keanggotaan telah berhasil dibuat dan dapat digunakan.

Kata kunci : metode *prototype*, sistem informasi berbasis *web*, sistem informasi keanggotaan

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
    - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
    - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
  2. Dilarang mengumbar dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

